



Noticias desde Letonia

Mayo 2020

Bendiciones desde Letonia. Una vez más tengo la oportunidad de escribirles para ponerlos al día sobre el proyecto misionero en este lugar, aunque últimamente no ha sucedido mucho. Una extraña realidad la que estamos viviendo, en la que muchas actividades que formaban parte de nuestra rutina han quedado suspendidas o canceladas, pero en la que también muchas otras nuevas han surgido.

Es curioso que por el momento no podemos reunirnos con los hermanos que tenemos cerca, pero al mismo tiempo estamos compartiendo con hermanos de todas partes del mundo. Por ejemplo, este fin de semana tendré el privilegio de predicar en la Iglesia Hispana de Varsovia de los misioneros Giovanini, y en el mes de Mayo también podré hacerlo en Argentina. Por lo que, mientras unos planes se cancelan, otros inesperados también van surgiendo. Creo que nuestra creatividad y flexibilidad se ha visto puesta a prueba, y hemos descubierto como iglesia nuevos talentos y oportunidades.

En las últimas 24 horas se realizaron 1982 pruebas COVID-19, de las cuales sólo 1 fue positiva. Hasta el momento se realizaron un total de 63102 exámenes en Letonia, detectando un total de 871 personas enfermas. De ellas 348 se recuperaron y 16 murieron.

No hubieron pacientes hospitalizados con COVID-19 en las últimas 24 horas (Al día de hoy hay un total de 34 pacientes hospitalizados: 32 pacientes con enfermedad moderada, 2 pacientes con enfermedad grave). Un total de 96 pacientes fueron dados de alta del hospital.

De todas maneras, a pesar de la tranquilidad, las reuniones de más de 2 o 3 personas siguen suspendidas, por lo que las reuniones de la iglesia son virtuales por el momento. Y los planes que teníamos para hacer una gran actividad evangelística en el verano han tenido que suspenderse finalmente. Si bien para el mes de julio la situación sea diferente, coordinar en este momento la logística de grupos que iban a venir de Inglaterra y Estados Unidos fue imposible. Eso nos da un poco de tristeza, porque estábamos muy entusiasmados, pero nos queda descansar en que es algo que escapa de nuestro control, y que Dios es quien tiene siempre la última palabra en nuestros planes.

No hay muchas más novedades por el momento. Así que me despido, no sin antes agradecer a todos por sus oraciones por este país. Dios les bendiga grandemente...

Matias